

# 北本まつりの中止について

「宵まつり」「産業まつり」を中止します

宵まつり〔ねぶた〕



宵まつり〔お囃子〕



産業まつり



今年度の北本まつり「宵まつり」・「産業まつり」は、11月7日(土)・8日(日)に開催を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症が拡大し、終息の見通しがたたない中で、参加者や来場者の安全・安心の確保を最優先と考え、やむを得ず中止とすることと決定しました。

開催を心待ちにしていた皆様、関係者の皆様には、御理解のほどよろしくお願い申し上げます。

なお、「宵まつり」については代替事業について、現在検討しています。

## ◆北本まつりとは

毎年11月の最初の土日に開催。

「宵まつり」は、土曜日に開催し、大小さまざまな20基を超えるねぶた山車やお囃子山車が2時間にわたって練り歩く、**関東最大級のねぶたのおまつり**です。

「産業まつり」は、宵まつりの翌日の日曜日に開催。北本の特産品や個店の品々を始め、姉妹都市である福島県会津坂下町の旬の果物や物産等が販売されます。



## 担当者コメント

残念ながら北本まつりは中止となりましたが、宵まつりについては、代替事業を検討中です！  
決定次第ご連絡します。

地元農産物は、4月にリニューアルした「四季の恵みマルシェ」で販売中です。また、姉妹都市である福島県会津坂下町の特設ブースが8月から開設しましたので、三密に気を付けておこしく  
ださい。